



Avanza proceso de reglamentación del suelo en la localidad de Sumapaz: Cuencas del Río Blanco y Río Sumapaz

El próximo martes 2 de diciembre se realizará la jornada de socialización de la propuesta normativa para la Unidad de Planeamiento Rural (UPR) Río Blanco, Localidad de Sumapaz, a partir de las 10:00 a.m, en el Centro de Servicios Santa Rosa – Corregimiento Nazareth

La Secretaría Distrital de Planeación se encuentra en la etapa final de formulación de la reglamentación de las piezas rurales de las Cuencas del Río Blanco y Río Sumapaz a través del instrumento denominado Unidad de Planeamiento Rural.

Durante los años 2013 y 2014 se actualizó el diagnóstico de las UPR con la participación de las comunidades campesinas y basádonos en la información generada en los procesos de ordenamiento territorial de la Zona de Reserva Campesina del Sumapaz, POMCA Río Blanco y propuestas comunitarias que se han generado en la Localidad de Sumapaz.

Adicionalmente se actualizó la información mediante: recorridos y visitas de campo a áreas estratégicas del territorio del Sumapaz, como son los centros poblados, asentamientos humanos, acueductos veredales, zonas de producción agroambiental, vías comunitarias, entre otras, que han sido priorizadas por la comunidad.